

Pressemitteilung

Führungswechsel: Andreas Gruber ist neuer CEO der heycar Group

- **Deutsch-britischer Automobilmanager mit mehr als 20 Jahren Branchenerfahrung folgt auf Florian Schlieper, der das Unternehmen im April auf eigenen Wunsch verlässt**
- **Eingeschlagener Wachstumskurs wird konsequent vorangetrieben**

Berlin, 10.01.2023. Andreas Gruber hat zum 1. Januar 2023 die Verantwortung als CEO bei der heycar Group übernommen. Sein Vorgänger Florian Schlieper verlässt das Unternehmen auf eigenen Wunsch zum 30. April 2023. Bis zu diesem Zeitpunkt werden Schlieper und Gruber in einer Übergangsphase eng zusammenarbeiten.

„Wir freuen uns sehr, dass wir mit Andreas Gruber einen absoluten Experten im internationalen Automobilvertrieb gewinnen konnten. Er wird den eingeschlagenen Wachstumskurs weiter vorantreiben und damit heycars Rolle als modernes automobiles E-Commerce-Unternehmen stärken“, sagt Anthony Bandmann, Vorsitzender der Gesellschafterversammlung der heycar Group und Vorstand für Vertrieb und Marketing der Volkswagen Financial Services AG. „Florian Schlieper danke ich für seine hervorragende Arbeit und wünsche ihm auf seinem weiteren Weg viel Erfolg und neue, spannende Aufgaben.“

Andreas Gruber ist ein versierter Branchenkenner mit mehr als zwei Jahrzehnten Erfahrung in verschiedenen Führungspositionen in der Automobil- und Finanzdienstleistungsbranche. Seine berufliche Karriere startete Gruber 2004 als Manager Strategic Steering für den Pazifikraum bei BMW Financial Services. Es folgten weitere Stationen in Singapur und Melbourne, bevor er 2010 nach Deutschland zurückkehrte und die Verantwortung als Manager Sales Steering New Markets übernahm. Von 2012 bis Mitte 2015 leitete Gruber als Director Alphera Financial Services UK, die britische Tochter der BMW Group Financial Services. Anschließend erfolgte der Wechsel zu Volkswagen Financial Services, wo Gruber seine Laufbahn als Head of Corporate Development & Strategy fortsetzte. Von dort ging Gruber für vier Jahre nach Vancouver, Kanada, und setzte als Global CEO & President die weltweite Expansion des Zahlungsdienstleisters PaybyPhone um. Schließlich kehrte er 2022 als Vice President, Digital & Direct Europe zu Volkswagen Financial Services zurück.

„Florian Schlieper hat die heycar Group in den vergangenen dreieinhalb Jahren hervorragend aufgestellt. Wir werden den gesetzten Wachstumskurs weiter konsequent fortsetzen und auf den bisherigen Errungenschaften aufsetzen. Ich freue mich sehr auf diese spannende Aufgabe und darauf, die vor uns liegenden Herausforderungen gemeinsam mit unserem ambitionierten Team anzugehen“, sagt Andreas Gruber, neuer CEO der heycar Group.

Über die heycar Group

Die heycar Group (Mobility Trader Holding GmbH) bündelt alle heycar Landesgesellschaften unter einem Dach. Gesellschafter sind Volkswagen Financial Services AG, Volkswagen AG, Mercedes-Benz Mobility, Allianz sowie die Renault Group und ihre Tochtergesellschaft Mobilize Financial Services. heycar ist die am schnellsten wachsende Plattform für Qualitäts-Gebrauchtwagen in der europäischen Automobil-Branche. Seit 2017 bieten wir unseren KundInnen eine benutzerfreundliche und werbefreie Online-Plattform für geprüfte Gebrauchtwagen aller Klassen und bekannter Marken. Dabei sind die Finanzierungs- und Versicherungsangebote unserer Partner tief in unsere Services integriert. Wir haben uns zum Ziel gesetzt, die Art und Weise, wie Menschen Autos kaufen und erleben, zu revolutionieren. Wir agieren datengetrieben und stellen unsere KundInnen stets in den Mittelpunkt unseres Tuns. Wir sind aktiv in Deutschland, UK, Spanien und Frankreich. Das heycar Group Headquarter ist in Berlin. CEO der heycar Group ist Andreas Gruber, als CFO fungiert Oscar Bülow.

Pressekontakt

Oliver Schrott Kommunikation GmbH

Meike Kleemann

Friesenplatz 10

50672 Köln

+ 49 221 3390 496

m.kleemann@osk.de

heycar Group

Chantal Kasper

Müllerstraße 153

13353 Berlin

chantal.kasper@heycargroup.com